

# Para la mujer

## RAPIDA Mes de las flores

En todos los tiempos, en todas las razas y en todos los pueblos, se descubre como cosa aneja a la vida, a la costumbre, la mujer, que es el alma, que es la idea. Ella nos hace pensar, ella, implacable corrige nuestros defectos y maldades, nos hace generosos, altruistas, sinceros; con sus caricias nos conmueve y logra que en la vida, el sacrificio sea el ejemplo constante de virtud y hace por tanto, dignificarlos, ofreciendo su amor excelso a quien comprendiéndola, procura en su conducta amoldar sus actos en una vida austera y respetada.

La mujer, es la mayor historia de amor. Es, el sendero de la vida. Si de él, huye el hombre, al separarse, entre las zarzas va dejando a girones su cuerpo y su espíritu, marcha a ciegas; no siente los estímulos poderosos de grandeza, tan solo una huella de dolor va dejando tras sí, sin que en la despedida una mujer lo tara sin que el tiempo su recuerdo lo sienta. No piensa en volver, sigue luego adelante, agitado por pasiones bajas, jaca su amor secreto, guardado, que no supo expresar y envejecido le atormenta!

Vuelve al pueblo, sin ambiciones. como salió, y un día, pasó por la iglesia, encendida, como un ascua de oro, penetra en ella el caminante, el de los tristes destinos, ayuno de pasiones y de amores y contempla ante la muchedumbre a dos seres que se unen para siempre.

Ha sentido repulsión de sí mismo; la vida gastada le empobreció y se desespera porque la misma felicidad le siente y ve, no es suya.

Huye rencoroso, se avergüenza del pasado y cuando piensa en lo que pudo ser, en lo que pudo lograr, en que un amor pudo ayudarlo, sueña entonces en una mujer en embriagador aliento de una boca de rosas, sueña en juventud, en los tiempos, en la Iglesia, y nunquiere despertar, porque ante la realidad su dolor es tan grande como su arrepentimiento.

LOPEZ IBÁÑEZ

Almería 29 Abril 1918.

En el número próximo:

**fuéramos un poquito románticos...**

Crónica por Manuel Salmerón.

Para Josefa Peralta, Angelina Baena y Guillermina Gimenez, hijas muy devotas de María Inmaculada.

¡Mes de Mayo, mes hermoso,  
con un sol magestuoso,  
con un cielo  
limpio, azul y esplendoroso  
que contemplo con anhelo!

¡Mes alegre y perfumado  
con aroma de mil flores,  
arrullado  
con el canto delicado  
de los tiernos ruiseñores!

Ya llegaste con tus horas  
saturadas de poesía,  
tus crepúsculos serenos,  
tus auroras,  
la alegría  
de tus cánticos amenos.

Paz augusta, grata calma,  
mes florido,  
generoso, le has traído  
a mi alma  
con tus flores  
con tus céfiros suaves,  
con tus bellos resplandores,  
con el canto de las aves.

¡Oh tus noches religiosas  
y serenas,  
tan amenas,  
tan sublimes, tan hermosas,  
en las cuales a María  
las doncellas a porfia  
llevan flores  
con que adornan los altares,  
y entre místicos cantares,  
y entre bellos resplandores,  
fervorosas,  
candorosas,  
en sus pechos virginales  
brotan súplicas fervientes,  
brotan rezos tan ardientes  
que los coros celestiales  
los recogen, los elevan  
y los llevan  
a la altura,  
donde está la virgen pura,  
la más limpia y candorosa  
de las púdicas doncellas,  
la más bella y más hermosa  
entre todas las estrellas!

¡Mes bendito,  
mes de amores,  
son tus días anunciadores  
de lo excelso y lo infinito...  
Pienso en Dios, en tus auroras  
sonrosadas,

perfumadas,  
en las horas  
sosegadas  
de tus tardes religiosas,  
tan hermosas,  
tan serenas, tan templadas  
¡Pienso en Dios, cuando en el templo  
me arrodillo ante María!..

GABRIEL BAENA ALFEREZ

Dalias.

## Lugar de meditación

La humanidad es comparable a un pájaro cuyas dos alas son la mujer y el hombre: el pájaro no puede volar hacia los cielos más que si sus dos alas son igualmente fuertes y van de acuerdo, con movimiento igual y armonioso.

ABDUL PACHA

Debemos bañarnos diariamente en la verdad, fresca como agua de manantial.

THOREAU

Escoge bien: tu elección es breve; pero es infinita.

POETHE

En lo que no se debe hacer, no se debe pensar.

EPIETETO

Primero, medita y luego apresúrate.

BACON

Usa palabras suaves, amables y corteses y podrás conducir un elefante con un cabello.

SHAIK SADI

Haz siempre y en toda ocasión lo mejor que puedas hacer.

WALT WHITMAN

La mujer que sabe escuchar, evitará decir mucho desagradable.

Un tocador, sin untos, ni pinturas, es un altar a la belleza.

La mujer que dice amar a muchos, proclama bien alto que no ama a nadie.

GALANTES

En el número próximo y esta interesantísima sección ALGO SOBRE BERJA, inicia el señor Jover la descripción de un hijo preclaro de la Berja árabe: ABUL PAHL-DJAPAR-IBN CHARAF, poeta de la corte de Almotacín.